

# ATTESTATION DE PAIEMENT DES AMENDES

## Proof of fines payment

(POUR LES SOCIETES ETABLIES **HORS DE FRANCE** – FOR COMPANIES ESTABLISHED **OUTSIDE FRANCE**)

Je soussigné, (Préciser le nom et le prénom du représentant légal) ..... Tom Tack .....  
(I, undersigned - specify the surname and first name of the legal representative)

Agissant en qualité de représentant légal de la société ..... TRANS EUROPE EXPRESS BV .....  
(acting as CEO of the company)

dont le siège est à ..... Evenbroekveld 1, 9420 Epe-Mere .....  
(Head office address)

RCS ..... BE 0428 758 509 .....  
(RCS)

certifie sur l'honneur que sont respectées au sein de la société, toutes les réglementations applicables aux sociétés de transport de marchandises dans les pays de prestations notamment celles concernant l'acquittement du paiement des sommes dues au titre des amendes prévues aux articles L. 1263-6, L. 1264-1, L. 1264-2 et L. 8115-1 du Code du travail.  
(certify that we are in compliance with the regulations relating to the Compulsory rules concerning transport companies in the countries where we operate transport and more particularly concerning the payment of monies owed with the fines imposed by the L. 1263-6, L. 1264-1, L. 1264-2 and L. 8115-1 articles of labor law)

Fait à ..... R. 9420 Epe-Mere .....  
(Name of place)

Le ..... 02/12/2022 .....  
(Date)

Nom, prénom : ..... Tom Tack .....  
(Full name)

Fonction ..... Propriétaire .....  
(Function)

Signature + cachet commercial de l'entreprise

(+ sign **Trans Europe**) Express BVBA

Evenbroekveld  
9420 Epe-Mere  
Tel. 053 78 21 29  
Fax 053 78 55 79  
BTW 0428 758 509